

2007 en doce vídeos

Ofrecemos una selección de vídeos publicados en la web a lo largo de este año

30/12/2007

VIDEO: la Virgen María y el mes de mayo

San Josemaría aconsejaba acercarse al amor de la Virgen en el mes de mayo. En este vídeo breve, recogemos algunas imágenes del santo en las que habla sobre la Madre de Dios (Duración: 2 minutos).

VÍDEO: Visita del Prelado del Opus Dei a España

En este vídeo se resume la visita del Prelado del Opus Dei a España, concretamente a la ciudad de Valencia en el mes de julio.

VÍDEO: de las ordenaciones sacerdotales en Roma

Vídeo resumen de la ceremonia en la que 38 fieles del Opus Dei recibieron el sacramento del sacerdocio de manos del Prelado. Duración 1'30".

8 de septiembre: Vídeo-resumen

Breve vídeo sobre la Jornada Mariana de la Familia en Torreciudad

San Josemaría merece este aplauso y muchísimos más

El Prelado del Opus Dei se reunió el sábado en la Feria de Valencia con miles de personas. Mons. Echevarría

viajó a Valencia por invitación del Arzobispo, Mons. García Gasco, para la ceremonia de Dedicación de la nueva Parroquia de San Josemaría.

14 de febrero: Aniversario de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz

El 14 de febrero de 1943, hace hoy 64 años, mientras San Josemaría celebraba la Eucaristía en el primer Centro de mujeres del Opus Dei, en la madrileña calle de Jorge Manrique, encontró con la ayuda de Dios la solución que buscaba para que hubiera sacerdotes en el Opus Dei.

Alegría y dolor

Ante un revés en la vida, san Josemaría aconseja recuperar la serenidad en la oración. “En cuanto aceptes la voluntad de Dios, el dolor no es dolor, porque esa cruz la lleva Él”. (O’53”).

Video: el Prelado habla de la familia

Ofrecemos un vídeo breve de la tertulia que mantuvieron el Prelado y los participantes en un congreso sobre la familia celebrado en Roma. Mons. Echevarría habla sobre el trato entre los cónyuges y la educación de los hijos.

San Josemaría habla de Mons. Álvaro del Portillo

En este vídeo se recogen imágenes de un momento en el que el Fundador del Opus Dei habla de Mons. Álvaro del Portillo en Guatemala.

La cadena EWTN entrevista a Mons. Javier Echevarría

Cuando el Prelado del Opus Dei viajó a los EEUU y Canadá, la cadena de TV EWTN le hizo una entrevista. En ella, habló de sus años de trabajo junto a san Josemaría y de su trato con Dios.

Gracias a la amabilidad de EWTN, ofrecemos ahora esa retransmisión.

El sacramento de la Penitencia

La confesión es el sacramento del perdón de Dios. En él, dice san Josemaría, encontramos a Cristo “que es Padre y Madre” (1’26”).

La oración de san Josemaría en la Malvarrosa

En sus primeros viajes a Valencia, el fundador del Opus Dei rezó en alguna ocasión en la playa de la Malvarrosa.

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/2007-en-doce-videos/> (14/02/2026)